



令和5年度
学校だより
第6号

【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和5年6月13日(火)
発行責任者
校長 佐々木 豊

祝創立
150
周年

◎(心も体も) つよい子 ◎(自然と友達に) やさしい子 ◎(真剣に) まなぶ子

修学旅行～約束やマナーを守り、仲良く協力して行動できました～

5月31日(水) 6月1日(木) の2日間、6年生が仙台・松島へ修学旅行に行ってきました。天候に恵まれて爽やかな青空の下、充実した活動を行うことができました。

1日目は仙台うみの杜水族館、震災遺構「荒浜小学校」、松島遊覧船、五大堂、瑞巌寺、2日目は仙台市科学館、仙台市内班別自主研修、八木山ベニーランドで活動を行いました。男女混合の班編成でしたが、どの班も仲良く協力して行動できました。見学の態度も立派で、しっかり話を聞き一生懸命メモを取っていました。宿泊は松島のホテルに泊まりましたが、ホテルでの過ごし方も上手にできました。



仙台市内班別自主研修(地下鉄)

震災遺構「荒浜小学校」の見学と仙台市内班別自主研修は、子ども達にとって、大変「学び」のある活動となりました。巨大津波の爪痕が残る校舎で当時の様子を聞く学習、地下鉄に乗りビルに囲まれた大都市の中を、地図を頼りに自分達だけで目的地まで移動する活動は、子ども達にとってよい体験になりました。

保護者の皆様には、お子様の体調管理やたくさんの持ち物の準備、お子様の送迎等、大変お世話になりました。ありがとうございました。



震災遺構「荒浜小学校」の見学



仙台うみの杜水族館



松島遊覧船



五大堂



瑞巌寺



仙台市科学館



八木山ベニーランド



豪華な夕食



朝食バイキング

授業参観～お忙しい中、ありがとうございました～

6月10日(土)、今年度2回目の授業参観を行いました。

新学期がスタートして2か月が経ち、前回の授業参観よりちょっとずつ成長したお子様の姿をご覧いただけたのではないかと思います。頑張りをぜひほめてあげてください。

6月は「校内よい歯をつくろう月間」のため、1年生は「親子歯みがき教室」を実施しました。1年保護者の皆様には、用具の準備や当日のご協力、お世話になりました。



1年学活「親子歯みがき教室」

多くの保護者の皆様に、お子様の学習の様子をご覧いただけたこと、大変うれしく思います。お忙しい中おいでいただきまして、ありがとうございました。

※ 昨年度授業参観後に行った「引き渡し訓練」は、今年度から隔年実施に変更になりました。



2年道徳「きらきらみすき」(個性の伸長)



3年学活「学級力について考えよう」



4年図工「ギコギコ トントン クリエイター」



5年算数「かけ算の世界を広げよう」



6年社会「縄文のむらから古墳のくにへ」



おおぞら学級 道徳「まんがの神様」(個性の伸長)

体力テスト～自分の運動能力をもっと伸ばそう～

6月8日(木)に体力テストを行い、自分の運動能力を確かめました。



種目は、校庭で50m走やソフトボール投げを、体育館で反復横跳びや長座体前屈、立ち幅跳び、上体起こしを行いました。5・6年生が1・2年生とペアになり、お手伝いやお世話をしてくれました。みんな全力を出して頑張りました。



運動能力をもっと伸ばせるよう、これからも運動に親しませたいと思います。